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INDICAÇÃO Nº_____/2017 
Vereador: Vanderlei Louzada Bianchi 

 

 

Senhor Presidente, 

Caros Edis. 

 

Nesta oportunidade, usando de minhas prerrogativas expressas no 

Regimento Interno desta honrada Casa de Leis, INDICO ao Chefe do Executivo 

Municipal, Exmo.  Dr. Thiago Peçanha Lopes, que faça a desapropriação de terreno 

para a construção de uma Quadra Poliesportiva no Bairro Artemis, em Itaipava, 

neste Município. 

 

 

Sala das Sessões “João Batista Ferreira de Souza”, 10 de novembro de 2017. 

 

 

Vanderlei Louzada Bianchi 

Vereador - PSB 

 

Justificativa: 

Tal propositura tem por finalidade incentivar a população de forma geral, 
principalmente daquela região, a prática dos diversos tipos de esportes, pois o 
hábito traz inúmeros benefícios à saúde, proporciona o bem estar e, nos dias atuais 
com o aumento significativo da violência e drogas em nossa sociedade, ocupar 
principalmente as crianças e jovens com atividades recreativas, torna-se uma 
atitude essencial da administração, a fim de combater estes males e fazer de nosso 
município um lugar melhor. 
 
Essa reivindicação é uma solicitação clamante da comunidade, ou seja, das 
crianças, adultos e de todos os moradores do aludido Bairro, pois ali não existe 
nenhum espaço adequado para a pratica de esportes. A Construção de uma quadra 
poliesportiva é um grande sonho almejado pelos moradores e desportistas. 
  
Considerando que, o esporte é um elemento cultural e diferenciado, com grande 
abrangência e dependências, é componente da cultura universal que alia saúde à 
alegria, que serve tanto à educação, como ao lazer, sua prática tem tal apelo que 
cria um verdadeiro espírito esportivo, bem como a necessidade de que a prática 
esportiva seja fomentada em nossa região, promovendo lazer, bem-estar e 
principalmente mais saúde. 
 
Assim sendo, esperamos contar com o apoio dos Nobres Pares na presente 
propositura, isto posto. Sem mais para o momento, subscrevemos enaltecendo 
votos de elevada estima e distinta consideração. 
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